



CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Comunidad de Madrid

AGRADECIMIENTO AL AMPA DEL CEIP TIRSO DE MOLINA

El Equipo Directivo del CEIP Tirso de Molina quiere agradecer al AMPA toda su

implicación y ayuda en el centro.

A lo largo de los años que llevamos en este colegio, como parte del equipo directivo y

ya antes de pertenecer al mismo, nunca habíamos conocido un AMPA tan participativo

y colaborador como este, es un privilegio poder disfrutar de esta alianza tan deseable

entre AMPA y dirección.

Su contribución a la mejora del centro se ha visto en varias facetas, han impulsado

actividades muy interesantes para familias y alumnado, como es la puesta en marcha

de la biblioteca, el préstamo de libros, los cuenta cuentos, los talleres en las distintas

festividades, las charlas de familias, el teatro fórum, búsqueda de recursos y

soluciones a las problemáticas planteadas.

Han promovido mejora en el colegio con el huerto escolar, han involucrado a las

familias en el diseño de los juegos del patio y los han movilizado para que ellos mismos

junto con sus hijos/as lo pintaran, integrando a las familias en la vida del centro y

dándoles la oportunidad al alumnado de verse escuchado y de poder intervenir ellos

mismos en la mejora de su propio patio.

Incluso el logo que hoy día tenemos en el centro es aportación de una mamá del

AMPA, que por su formación y trabajo, nos ofreció el diseño.



CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Comunidad de Madrid

La labor de este AMPA como puente entre las demandas de las familias y las del

centro es incuestionable, consiguiendo una convivencia inusual entre todos las

partes de la Comunidad Educativa.

Su apoyo a la dirección en las solicitudes que se hacen a la administración ha sido de

gran importancia, consiguiendo recursos y participando en los acuerdos entre la

Dirección de Área, el centro y las familias, baste comentar su intervención en la

petición de instituto para nuestro alumnado. Es un gran logro el que nuestro alumnado

pueda contar con uno o dos institutos de referencia para poder matricularse en la ESO,

algo importantísimo tratándose de un centro no bilingüe, pues lo habitual es que el

alumnado se disperse entre varios centros.

Pero no sólo ha intervenido en aspectos tan visibles para las familias, hay muchos

otros temas internos, de funcionamiento, en los cuales han cooperado y ayudado día

a día.

Eso no significa que siempre hayan cedido ante nuestras demandas, no; a veces

hemos sido nosotros los que hemos cedido ante las suyas. Sin embargo ha sido un

AMPA que escucha, que debate, que dialoga que busca soluciones y que cuando no

consigue lo que persigue no se cierra en banda, no intenta influir en las familias

generando malestar en las mismas, no crea conflictos para lograr sus peticiones, sino

que se adapta y negocia para conseguir otros objetivos, y así seguir avanzando.

La realidad de un centro educativo es compleja, más con el volumen de alumnado del

Tirso, las conversaciones con los distintos sectores son muchas, las matizaciones de

cada una de las cosas que se hacen o se dejan de hacer son numerosas y el avance





conseguido gracias a la colaboración estrecha es innegable. La fuerza que tenemos al ir familias y profesorado de la mano no es la misma que si vamos por separado.

Quisiera señalar también su parte humana, la empatía mostrada, la sensibilidad con la que tratan los temas, sobre todo los referentes al alumnado, el mirar siempre en beneficio de todos los niños/as y no únicamente de sus propios hijos/as.

Baste decir que en todo este conflicto con las actividades deportivas se han puesto en primeria línea para parar las quejas y críticas de las familias hacía el centro, de manera que afecte lo menos posible a la relación familia-centro y se pueda seguir avanzando de la mano en un futuro, esto es un acto de generosidad sin precedentes en este colegio.

Por todo ello expresamos nuestro agradecimiento y manifestamos nuestro deseo, sin atrevernos a pedirlo, que continúen en el AMPA.

No obstante, y sea cual sea su decisión, gracias, gracias y gracias.

Madrid 28 de octubre de 2021

HERCEDES ZARZA GARCIA Directora CEIP Tirso de Moline.

